

Periódico: El Universal.

Título: ¿Dos por uno? ¿Vacunación y promoción?

Tema: Salud.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (15 de febrero de 2021). ¿Dos por uno? ¿Vacunación y promoción? Recuperado de: <https://bit.ly/3hTakJp>

Resumen:

¿Dos por uno? ¿Vacunación y promoción?

En la nueva fase de la estrategia de vacunación contra Covid-19, enfocada ahora en la inmunización de los mayores de 60 años, [...] la ruta que anuncia el gobierno federal no parece llevar como objetivo principal vacunar al mayor número de personas en el menor tiempo posible ni el de atender las zonas que más lo requieren.

En cada equipo hay un total de 13 integrantes en cada brigada.

Luego de casi un mes en que México dejó de recibir vacunas contra Covid, la madrugada de este domingo llegaron 870 mil dosis de los laboratorios AstraZeneca procedentes de India y este lunes se tiene previsto que Pfizer reanude el abasto de dosis con el arribo de un lote de 490 mil biológicos.

Las zonas elegidas para recibir las primeras inmunizaciones son los 333 municipios más pobres del país. Si de salvar vidas se trata, comenzar a vacunas en zonas con mayor porcentaje de contagio tendría más sentido.

Responsable: Berenice Verde Hernández.